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一般質問・質疑 通告一覧 

１．北野唯道議員  12 月１４日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨  

１．この１年を振り返って 

  (1)２年続きとなったコロナ禍に翻弄された令和３年を振り返り、この１年間を総括すると

ともに疲弊した市民生活に明るい希望を抱かせるような来年に向けての市長の展望をお

示しいただきたい。 

 

２．白河市における生活保護受給者の状況ついて 

  (1)白河市における生活保護受給者の状況はどうなっているのか。 

  (2)コロナ禍の前後で受給者の状況はどのようになっているのか。 

  (3)本市における生活保護費の不正受給の実態はどのようになっているのか。 

  (4)不正受給の未然防止のために、今後どのように取り組んでいくのか。 

 

３．宝酒造跡地の利活用策と老朽化が進む武道館の移転・建設について 

  (1)宝酒造跡地の利活用策について、どのような検討が進められているのか。 

  (2)現在の武道館の老朽化の状況と立地の不便さについてどう考えているのか。 

  (3)同跡地は、城山公園に近く武道館の移転建設先として最適であると考えるが、どうか。 

 

４．耕作放棄地について 

  (1)本市における耕作放棄地や荒廃農地の現状はどのようになっているのか。 

  (2)耕作放棄地や荒廃農地の解消に向けて、今後、市としてどのように取り組んでいくのか。 

 

５．空き家・空き店舗対策について 

  (1)現時点における空き家・空き店舗の状況は、どのようになっているのか。 

  (2)空き家・空き店舗に対する定期的な実態調査等は行われているのか。 

  (3)空き家・空き店舗の利活用の促進について、今後どのように取り組んでいくのか。 

 

６．コロナ第６波への備えについて 

 

 

２．佐川京子議員  12 月１４日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨  

１．観光行政について 

  (1)これからの観光行政について 

  (2)しらかわ観光ステーションにおける駐車場の整備について 

 

２．農政について 

  (1)米価下落を受けてこれからの農政について 

   ①農家支援について 

   ②農振地域について 

 

３．いじめの重大事態の対応について 
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  (1)いじめが起きた場合の重大事態の基準について伺う。 

  (2)第三者委員会の人選はどのようにしているのか。 

   

４．男女共同参画について 

  (1)本市でのこれからの進め方について 

  (2)庁舎内での女性管理職登用について 

 

３．室井伸一議員  12 月１４日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨  

１．保健行政について 

  (1)コロナ禍における市民の健康づくりについて 

  (2)白河市のメタボ症候群の現状と対策と効果について 

 

２．高齢者福祉について 

  (1)高齢者世帯や高齢者の単身世帯を対象にした住宅用火災警報器設置及び更新費用の一部

を助成することについて 

  

３．第４９回衆議院議員総選挙について 

  (1)白河市の１８歳、１９歳の投票率について  

  (2)市内の高校での期日前投票を行うことについて 

  (3)期日前投票について 

  (4)本庁舎の期日前投票所について 

 

４．教育行政について 

  (1)主権者教育について 

 

 

 

４．戸倉宏一議員  112 月１４日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨  

１．市立図書館について 

  (1)市立図書館について 

   ①本市の市立図書館については、設備、蔵書、運営は他市に先駆けていることを  

   評価している。今後どのような図書館を目指していくのか伺う。 

 

２．廃校の再利用について 

  (1)統合による大屋小、信夫二小の再利用について 

   ①どのように再利用計画が進んでいるか、また、公募を行うかについて伺う。 

 

３．環境問題について 

   ①凍結防止剤塩化カルシウムの路面散布は、周辺の動植物等に影響が無いのか伺う。 

 

 

 

５．大竹功一議員  12 月１４日（火）質問予定 
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質 問 事 項 ・ 要 旨  

１．防災行政について 

  (1)防災マップについて 

   ①防災マップのあり方について 

  

２．教育行政について 

  (1)学力向上について 

   ①現在の学力について 

   ②学力向上への取り組みについて 

 

３．新型コロナウイルス関連について 

  (1)ワクチンの接種状況について 

   ①終了者数について 

   ②３回目接種について 

  (2)ワクチン・検査パッケージについて 

   ①制度の内容について 

   ②無料検査ブースについて 

 

 

６．石名国光議員  12 月１４日（火）質問予定    12 月 14 日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨  

１．令和４年度予算編成について 

  (1)変異ウイルス感染が考えられる中での来年度予算編成に向けて、市長の思いをお聞きし

ます。 

  

２．小峰城整備等について 

  (1)東側丘陵の伐採、帯曲輪整備で、壮大な石垣の全貌が見えることになることで、新たに

（清水門－前御門－三重櫓－桜門－帯曲輪－搦手門－壮大な石垣－追廻地区－搦手門－

鎮護山－二ノ丸茶屋）の回遊コースができることになる。そこで現在の整備状況と搦手

門の石垣修復計画について、滞在型・体験型観光にするための考えを伺います。 

  (2)追廻地区の利活用について、駐車場を備えた地域情報の提供、交流の促進、｢おもてなし｣

の地域を目指した施設設置を新設することについて伺います。 

 

 

３．民生児童委員について 

  (1)民生児童委員の職務について伺います。 

  (2)民生児童委員の｢労力｣を少なくする情報（死亡・介護入所）の連絡体制の確立について

伺います。 

 

４．教育行政について 

  (1) 市内小中学校の不登校の実態と対策について伺います。 

   ①小中学校の不登校の要因について伺う。 

   ②不登校への対策について伺う。 
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７．高橋光雄議員  12 月１５日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨  

１．介護保険制度と介護施設整備について 

  (1)２１年目を迎える介護保険制度の評価と今後の課題及び高齢介護施設の在り方について 

  (2)施設整備計画と応募状況について 

  (3)施設規模、開所スケジュール、介護人材の確保について 

 

２．今年度及び来年度税収見込みについて 

  (1)昨年度の市税実績について 

  (2)今年度及び来年度の市税見通しについて 

  

３．成人式について 

  (1)令和 4 年白河市成人式について 

   

４．白河歴史の手引き「れきしら」について 

  (1)児童への「れきしら」入門編の活用について 

 

 

 

８．柴原隆夫議員  12 月１５日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨  

１．南北に横断する国道 294 号白河バイパスの完成は南北に白河の玄関口ができ、当市に大

きな発展をもたらすこととなる人や物の大きな流れが起こります。新しい「まちの姿」の

形成づくりについて 

  (1)那須連峰の借景を活かした小峰城の眺望景観の形成作りについて 

   ①緩やかな傾斜を上がり阿武隈川の清流にかかる小峰大橋の入り口に達すると、最初の眺

望が「東側の丘陵」の杉林です。右手の那須連峰の借景が小峰城の眺望を引き立てます。

この「東側の丘陵」の景観形成作りをどのように進める予定でしょうか。 

   ②小峰大橋からの眺望で、この丘陵の右側石垣の高台に建つ一般住宅が鮮明に目に入りま

す。この石垣の高台地の公有化について 

   ③城郭のシンボルは石垣と堀です。この東側の丘陵の｢石垣｣の整備と｢堀｣の復元について 

  (2)国道 294 号バイパスの完成と葉ノ木平震災復興記念公園の整合性について 

   ①北口玄関の手つかずの空間に新しい発展が見込まれます。少ない手つかずの空間割合を

大きく占める震災復興記念公園は商業地区の用途としては１級地となります。この震災

復興記念公園の目的と新しい発展との整合性について 

   ②国道 294 号バイパスの完成は「白河市景観形成ガイドライン改定」が示すように景観

形成が大きなテーマの一つとなっております。北口玄関の発展に伴い震災復興記念公園

と接する「小高い山」の開発が行われることが予想されます。市の主導で景観を考慮し、

新しい空間の創出を行ってはどうか。 

  (3)国道 294 号白河バイパスの完成により北の小峰城跡地と南の南湖公園の史跡観光地が

直線で連結するになります。この両史跡の観光促進について 

   ①城山公園（小峰城跡地）への立ち寄りを誘発する観光づくりについて 

   ②観光客が小峰城史跡とセットで見学できる白河の民俗資料館の整備（移転）について 

   ③周遊観光（①②）後に買い物（土産＝物産）が楽しめる情報の提供について 
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   ④国道 294 号白河バイパスの完成に伴う宝酒造跡地の多角的な活用計画の研究につい 

 て 

  (4)白河市景観形成ガイドライン改定について 

   ①城下町の眺望景観形成は緑・水・石積みをテーマとした白河市景観形成ガイドライン改

定に取り組んでおります。行政と地域住民はどのような係わりになるのでしょうか。 

  (5)白河駅に計画されるしらかわ観光ステーションの整備事業について 

   ①白河駅舎の歴史的建物の価値について 

 

２．新型コロナワクチンの接種について 

  (1)中学生のワクチン接種率はどの位であったか。 

  (2)早ければ来年２月から５～１１歳の子どもにもファイザー社製の小児用ワクチン接種を

予定しているがどのような進め方となるのでしょうか。 

  (3)１・２回目（ファイザー社）と異なる３回目（モデルナ社）の交差接種は問題ないでし

ょうかとの不安について 

 

 

９．荒井寿夫議員  12 月１５日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨  

１．少子化対策の＜盲点＞としての「ジェンダー・ギャップ」解消とコロナ禍による「女性不

況」対策について   

 (1)少子化対策の＜盲点＞としての「ジェンダー・ギャップ」解消と SDGs 目標５について

の認識について 

   ①少子化対策の＜盲点＞としての「ジェンダー・ギャップ」解消と SDGs 目標５につい

ての認識について 

   ②ここ数年間の本市の若者男女の10歳代の転出者数と20歳代の転入者数との差の推移

について 

   ③若年女性の転出超過を抑制する対策について 

 (2) コロナ禍による「女性不況」広くは女性苦境について 

   ①本市におけるコロナ禍による女性非正規労働者への失職、収入減、等の影響と対策につ

いて 

   ②コロナ禍による上記以外の DV や自殺等の女性苦境の有無について 

    

２．ゼロカーボン・シティ宣言を具体化する施策について 

 (1)宣言の具体化のための投資（ハード）戦略について 

   ①温室効果ガス排出の抜本的削減に向けた投資（ハード）戦略について 

   ②公共交通機関、電気自動車、建物住宅（ZEB,ZEH）等への支援について 

   ③企業・事業所・商店や農業・農家の脱炭素経営への誘導と支援について 

 (2)宣言の具体化とための市民の生活スタイル変容・意識変容と支援について 

   ①市民の生活スタイルの環境配慮生活（エコライフ）への変容とそれへの誘導と支援につ 

いて 

   ②学校教育におけるゼロカーボンに向けた SDGs 教育（ESD）の具体的取り組みについ 

   て 
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１０．須藤博之議員  12 月１５日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨  

１．一般行政 

  (1)多様性を尊重した共生社会について 

   ①市民それぞれが多様な価値観を持つ中で、また、｢多様性と調和｣が言われている中で市

長はどのような共生社会づくりを考えているのか 

 

２．教育行政 

  (1)学校現場における｢ジェンダー平等｣について 

   ①教育長として学校現場における「ジェンダー平等」をどのように考えているのか。 

   ②男女混合名簿のメリット・デメリットは何か。また、本市の小中学校の現状はどうなっ 

ているのか。 

   ③ジェンダーレス制服について教育委員会ではどのように考えているのか。 

  (2)生涯学習における図書館の活用について 

   ①図書館に来館困難な人達などへのサービスについて 

   ②高齢者への生きがいづくりのための読書推進について 

 

３．建設行政について 

  (1)まちづくり懇談会について 

   ①懇談会の目的について 

   ②各町の懇談会でどのような話が出たのか。そこから読み取れるものは。 

   ③今後のスケジュールについて 

  (2)身近な公園について 

   ①白河市における児童公園の現状と法令に基づく位置付けについて 

   ②親子や高齢者が歩いて行ける身近な公園の整備について 

   ③高齢者が利用できる健康増進遊具の設置について 

   ④インクルーシブ公園や遊具の導入について 

 

４．消防団行政について 

  (1) 消防団アプリの導入について 

 

 

 

 

１１鈴木裕哉議員    12 月１５日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨  

１．教育行政について 

  (1)通学における交通手段について 

   ①遠距離通学に応じた交通手段の現状について 

   ②統合を見据えた中での公共交通の利用について 

  (2)市民プールについて 

   ①白河、大信、東の市民プールの利用状況と運営コストについて 

   ②今後の市民プールの方針について 
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１２．山口耕治議員  12 月１６日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨  

１．令和４年度予算について 

  (1)本市は、鈴木市長のもと、安定した財政基盤を形成することができておりますが、今後

時代の転換期に対処し、更に健全な行財政運営の推進が重要であると思われますが、市

長の考えをお示し下さい。 

  (2)令和４年度は、どのように効率的効果的な予算編成を進めるのかお示し下さい。 

   

２．改正後の自殺対策基本法について 

  (1)第１３条の市自殺対策計画についてどのような体系で施策を進めているのかお尋ねしま

す。 

  (2)令和２年において児童生徒の自殺数は全国で４９９人に上り前年に比べ１００人も増加

したとの報告があります。この問題について教育長としてどのように捉えているのか又、原

因と対処方法について第１７条第３項を踏まえてお尋ねします。 

 

 

１３．深谷弘議員  12 月１６日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨  

１．ＧＩＧＡスクール構想の進捗について 

  (1) 施設及び端末等の整備状況。 

   ①施設整備の状況 

   ②端末等の整備状況 

  (2)「教育のＩＣＴ化」（ＩＣＴの利活用） 

   ①ＩＣＴの利活用はどのように進められているか。 

   ②個別最適化された学びを実現するためにどのように取り組んでいくのか。 

 

２．公共施設個別施設計画について 

  (1) 計画の背景と目的 

   ①国の方針及び市の方針（割愛） 

   ②公共施設等総合計画と公共施設個別施設計画（割愛） 

  (1)個別施設の基本方針 

   ①学校について 

   ②給食センターについて 

   ③集会所について 

 

 


